



熱中症対策を徹底しましょう！！

梅雨の季節になりました。蒸し暑い毎日が続きますね。湿度が上がると汗が蒸発しにくくなり、体内に熱がこもりやすくなるそうです。気温がそれほど高くなくても熱中症の危険が高まります。十分注意しましょう。保護者のみなさまには、給水のための水筒の用意、体力を落とさないような家庭でのバランスのよい食生活や十分な休養など、生徒の学校生活のための支援をお願いします。

第一回 学校運営協議会 6月14日（金） 美鈴が丘中学校にて

美鈴が丘小学校と合同で、学校運営協議会を開催しました。両校の学校経営計画を説明し、学校運営協議会の委員の方から、学校運営の改善並びに生徒の健全育成に関する意見をいただきました。今後、行事等の実際や学校の取組等について、7月に中間評価を実施させていただき、今後の学校運営に生かしていきます。

【委員の方からいただいたご意見等】

- 中学校のアサーションの取組は、良いものなので続けてください。
- マーキングルール会議について、生徒、教職員、保護者の連携をより密にして、ルールを決めるといふう。
- 公民館と学校が、より連携を深めるために
公民館の事業「中学生と一緒に和菓子を作ろう：6月26日（水）開催」
公民館で中学生・高校生が活躍する活動等。

薬物乱用防止教室 6月17日（月）

広島佐伯区保護司会から保護司の方に講師として来校していただき、薬物乱用防止教室を開催しました。目的は、薬物乱用の現状や心身への影響、依存症、社会への影響などについて理解し、適切な行動選択と意思決定ができる能力を身に付けることです。

薬物乱用は他人事ではありません。薬物を勧められてもきっぱり「いやだ！」と言えるようにしましょう。そのためにも、日頃の学校生活で、善悪の判断ができるようにすることが大切です。

10オフ運動夏の強化期間の取組 強化期間 7月8日（月）～14日（日）

本年度も広島市では、日頃の生活を見直してもらうことを目的として「10（テン）オフ運動」に取り組んでいます。生徒のスマートフォン等の夜間使用を見直し、規則正しい生活習慣の定着を効果的に図る取組です。

この機会に、ご家庭で利用時間や利用方法について十分に話し合って、ルール作りをしてください。生徒の皆さんは、そのルールに基づいて自分の意思、判断で規則正しい生活ができるようになります。

保護者の皆様には、子どもにスマートフォンを持たせるかどうかの判断、スマートフォンの管理やルールづくりについてご協力ください。

タブレット端末の家庭への持ち帰りについて

学校で使用しているタブレット端末を、家庭学習のために持ち帰らせてています。「GIGAスクール構想」では、これからデジタル社会の中で生きていく生徒が「文房具のように使う」ことが求められています。家庭でドリル学習等ができるように、生徒には指導しています。ご家庭でも、適切に学習に活用できるようにご指導をお願いします。

日	曜	給食	7月行事	日	曜	給食	8月行事（予定）
1	月	○		1	木	/	
2	火	○		2	金	/	
3	水	○		3	土	いじめ問題こともサミット	
4	木	○	授業参観・懇談会	4	日		
5	金	○	学校納入金振替日	5	月	/	学校納入金振替日
6	土			6	火	/	平和集会、試験範囲配布
7	日			7	水	/	
8	月	○		8	木	/	
9	火	○		9	金	/	
10	水	○	校内研修会(昼食後下校)	10	土		
11	木	○		11	日	山の日	
12	金	○	熱中症予防講習会	12	月	/	振替休日
13	土			13	火		学校閉庁日
14	日			14	水		学校閉庁日
15	月		海の日	15	木		学校閉庁日、学校納入金振替日
16	火	○	学校納入金振替日、中央専門委員会、学校評価アンケート〆切	16	金	/	
17	水	○	生徒集会	17	土		
18	木	○		18	日		
19	金	○	給食終了	19	月	/	
20	土			20	火	/	
21	日			21	水	/	
22	月	×	全校集会、学年集会	22	木	×	3年登校開始
23	火	×	☆三者懇談会①、絆学習会	23	金	×	
24	水	×	☆三者懇談会②、絆学習会	24	土		
25	木	/	夏季休業開始	25	日		
26	金	/		26	月	3年弁 1・2年×	
27	土			27	火	○	1・2年登校開始、3年実力テスト、試験週間 中央専門委員会、文化祭実行委員会②
28	日			28	水	○	PTA執行部会
29	月	/		29	木	○	テスト質問会
30	火	/		30	金	○	
31	水	/		31	土		